

# *La grande finale du championnat de baseball commence*

---



Le premier match de la grande finale du 53<sup>e</sup> championnat national de base-ball a été disputé hier au stade Victoria de Girón de Matanzas, entre l'équipe de cette province, vice championne en titre et la première équipe à s'être qualifiée pour cette phase et celle de Pinar del Rio qui a du batailler dur pour se qualifier. Elle a battu Industriales l'équipe de la capitale lors du 7<sup>e</sup> match des demi finales.

L'équipe de Matanzas a gagné ce premier match, 5 points à 3. Lázaro Blanco, Ariel Sánchez, Raúl González et Guillermo Heredia se sont faits remarquer.

Matanzas, cherche à reconquérir un titre qu'elle avait gagné en 1991. Pinar del Rio en avait gagné le dernier en 2011 sous la direction d' Alfonso Urquiola.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/19890-la-grande-finale-du-championnat-de-baseball-commence>



**Radio Habana Cuba**